

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 24 de diciembre de 2021

Seguridad y Defensa	
	<p>936 armas blancas decomisadas en operativo «Rayo Quiteño 2». Teleamazonas.</p> <p>La Policía presentó los resultados del operativo «Rayo Quiteño 2» que se ejecutó en la capital desde el 14 al 21 de diciembre. Ver más.</p>
	<p>Delivery carcelario: la policía usa drones para entregar droga y alcohol a los presos. SPUTNIK.</p> <p>La invención de artimañas criminales no cesa. En 2021 se conoció que la Policía utiliza drones para ingresar drogas, objetos y manjares a las cárceles de América Latina, y que luego los vende a los reclusos por un precio desorbitante. Ver más.</p>
	<p>Autoridades trabajan en sistemas de contención de taludes en Zaruma. El Comercio.</p> <p>El Ministerio de Energía y Recursos Naturales No Renovables informó este jueves, 23 de noviembre de 2021, que trabaja en acciones de estabilización de taludes en Zaruma, en la provincia de El Oro, tras el socavón provocado por la extracción ilícita de minerales, el pasado 15 de diciembre. Ver más.</p>
	<p>Unidades militares decomisan explosivos y motor utilizados para la minería ilegal en Zaruma. El Universo.</p> <p>Un grupo de militares y personal de la Agencia de Regulación y Control de Energía y Recursos no Renovables realizaron una inspección en los accesos de minas, por donde se presume ingresan los mineros ilegales, y decomisaron material explosivo, motor de aire y herramientas para la extracción del mineral. Ver más.</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>Fuerzas Armadas en Apoyo a la Seguridad Integral y Protección de la Población y sus Recursos. Ver más.</p>

	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>BOLETÍN DE PRENSA N° 2021-12-23-01-DIR.C.S. Ver más.</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#Sucumbios Fuerzas Armadas durante operaciones de reconocimiento y vigilancia terrestre, en el sector Unión Oriental del cantón #LagoAgrio, decomisó mercadería proveniente de #Colombia, que no contaban con los permisos correspondientes; y se siguieron los trámites de ley. Ver más.</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#ElOro FF.AA continúan con el trabajo de derrocamiento de una casa en #Zaruma, que se encontraba afectada por el socavón, con el objetivo de precautelar la seguridad la zona afectada y comenzar con los trabajos de mantenimiento, limpieza y reconstrucción del área damnificada. Ver más.</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>Con el fin de contrarrestar los actos delictivos y precautelar la seguridad de la ciudadanía de las provincias de #Orellana y #Napo, las FF.AA intensifican las operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos, contribuyendo con la seguridad integral del Estado. Ver más.</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#Orellana Fuerzas Armadas durante la ejecución de operaciones de vigilancia y seguridad terrestre en el sector #AguariñoTres, halló varios materiales para la extracción ilegal de hidrocarburos, por lo cual se siguieron los trámites de ley correspondientes. Ver más.</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#Loja Soldados de las FF.AA ejecutan operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en el Centro de Rehabilitación Social de #Loja, manteniendo la vigilancia y el control permanente en el centro carcelario. Ver más.</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 24 de diciembre de 2021

	@FFAAECUADOR #Esmeraldas FF.AA decomisaron 220 gls. de combustible en el sector de la #YdeCalderón del cantón #SanLorenzo, donde se aprehendió a un ciudadano, quien junto a las evidencias fueron entregados mediante cadena de custodia a las autoridades competentes. Ver más.
	@FFAAECUADOR #Bolívar Soldados de la Fuerzas Armadas ejecutan operaciones militares de evacuación a personas afectadas y sus bienes materiales en el cantón #Chimbo, sector #Tambán, en beneficio de la población afectada, contribuyendo con restablecer los daños ocasionados por el socavón. Ver más.
	@FFAAECUADOR #Ambato En operaciones de control de armas, FF.AA decomisaron 01 revólver , 06 municiones y 1.530 dólares, cuya procedencia no pudo ser justificada; se aprehendió a un ciudadano, quién junto a las evidencias fueron puestos a órdenes de las autoridades pertinentes. Ver más.

	Damnificados por hundimiento Ecuavisa 23 dic 2021. Ver más Nota referente: Oromar TV
	Baja de interés en quirografarios Ecuavisa 23 dic 2021. Ver más.
	Casos Ómicron Sudáfrica Ecuavisa 23 dic 2021. Ver más.
	Obtener certificado vacunación Ecuavisa 23 dic 2021. Ver más.
	Aluvión en Tambán TC Televisión. Ver más.
	El procurador general del estado explicó sobre el caso de Emilio Palacio Teleamazonas 23 dic 2021. Ver más.
	COE nacional se reúne en Zaruma Teleamazonas 23 dic 2021. Ver más. Nota referente: Altiplano TV
	EE UU Aprueba la píldora de Merk contra el coronavirus Teleamazonas 23 dic 2021. Ver más.
	CAPAYA a la cárcel 4 OromarTV 23 dic 2021. Ver más.
	Incidentes en cárcel OromarTV 23 dic 2021. Ver más. Nota referente: RTS.
	Se intensifican operativos de control de aforos y uso de mascarilla en Quito – TVC 23 dic 2021. Ver más.

Radio y Televisión

	Vacunación obligatoria Ecuavisa 23 dic 2021. Ver más. Nota referente: Tc Televisión , Teleamazonas , Oromar TV , TVC.
	Variante Ómicron Guayaquil Ecuavisa 23 dic 2021. Ver más.
	Control de establecimientos Ecuavisa 23 dic 2021. Ver más.
	Deslave entre Imbabura y Esmeraldas TC Televisión 23 dic 2021. Ver más. Nota referente: Ecuavisa
	Decomiso de cocaína Ecuavisa 23 dic 2021. Ver más.

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 24 de diciembre de 2021



Aprueban pastillas contra Covid 19 TVC
23 dic 2021. [Ver más.](#)



@tctelevisión
¡ATENCIÓN! El Ministerio de Salud Pública del Ecuador decretó este jueves la obligatoriedad de la vacunación contra el Covid-19. [Ver más.](#) Nota referente: [El Universo, Primicias](#)



Temas coyunturales



Paz; Eduardo F. Naranjo C. La Hora
El lenguaje crece y se modifica conforme la sociedad avanzaba. Así nacieron y nacen tantas palabras, creando síntesis conceptuales que involucran acciones y relaciones que son la esencia de la convivencia humana, hoy por hoy en gradual conflicto. [Ver más.](#)



Legítima defensa: Colombia aprobó una polémica ley de seguridad que autoriza la fuerza letal. Latinoamérica piensa.
Colombia, un país que está en la mira de los organismos internacionales por los abusos de la fuerza de su policía, aprobó ahora una polémica ley que autoriza la "fuerza letal" en legítima defensa para sus ciudadanos. [Ver más.](#)



Siete familias damnificadas en albergues tras socavón en Chimbo. Primicias.
Siete familias quedaron damnificadas tras el socavón en Chimbo, confirmó el Servicio Nacional de Gestión de Riesgos, horas después del suceso. [Ver más.](#)



Mesa Técnica de Carchi en alerta ante la Ómicron. El Norte.
La reunión de la Mesa Técnica Nro. 2 de Salud, (Carchi) se desarrolló la tarde del martes en Tulcán, en donde autoridades del Ministerio de Salud Pública (MSP), Fuerzas Armadas del Ecuador, Alcaldía Tulcán, Cruz Roja, Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS), entre otros. [Ver más.](#)



Internos protagonizan incidentes en la cárcel de Babahoyo. El Universo.
Una lluvia de piedras alertó a la ciudadanía que vive en los alrededores de la cárcel de Babahoyo, de Los Ríos. Posteriormente, un piquete policial y militar llegó hasta el sitio para controlar el incidente que se inició a las 10:00 de este jueves. [Ver más.](#)



La OMS da luz verde a primera vacuna anticovid hecha en Latinoamérica. El Universo.
Esta es una versión del inmunizante del laboratorio anglo-sueco AstraZeneca fabricada conjuntamente por Argentina y México. [Ver más.](#)



Gobierno no aplicará sanciones directas a quienes rechacen la vacunación. El Comercio.
El Gobierno Nacional informó que no aplicará sanciones directas contra aquellos ciudadanos que desojan la obligación de vacunarse, según una decisión adoptada este jueves 23 de diciembre de 2021. [Ver más.](#)



COVID-19: no bajar la guardia. Expreso.
Si nos descuidamos habría que volver al confinamiento, lo que sería muy dañino al afán de lograr la reactivación de la economía'. [Ver más.](#)



Producción petrolera volverá a su nivel normal recién en febrero de 2022. Primicias.
La producción petrolera de Ecuador volverá a la normalidad el año entrante, mientras tanto el Gobierno detalla el plan para afrontar las pérdidas. [Ver más.](#)